

ABSTRAK

Serin Himatus Syurviya (1840110088) : “Bentuk bimbingan orang tua Buruh Pabrik Terhadap Perkembangan Keagamaan Anak Di Dukuh Pucuk Desa Tunahan Keling Jepara”

Tujuan penelitian ini ialah untuk dapat mengetahui peran bimbingan dari orang tua terhadap anak buruh pabrik, untuk mengetahui perkembangan keagamaan dan juga faktor-faktor yang mempengaruhi bentuk bimbingan orsn tua terhdap perkembangan keagamaan pada anak-anak di Dukuh Pucuk Desa Tunahan Keling Jepara yang mayoritas masyarakat dari orang tuanya bekerja sebagai buruh pabrik.

Jenis penelitian yang dipakai peneliti adalah penelitian kualitatif atau penelitian lapangan (*Fiel reseach*). Merupakan penelitian yang dilakukan dengan cara peneliti terjun langsung ke lapangan atau objek untuk penelitian agar mendapatkan data yang lebih mendalam. Tehnik pengumpulan data diperoleh dari wawancara, obsevasi, dan juga dokumentasi. Dengan begitu data yang diperoleh dapat dipertanggung jawabkan.

Hasil penelitian ini bahwa. Bentuk dari bimbingan orang tua di Dukuh Pucuk Desa Tunahan Keling Jepara, dengan memberikan nasehat, pembiasaan, pengawasan dan keteladanan sebagai bentuk bimbingan orang tua pada anak dapat mendukung perkembangan dalam bidang keagamaan. Perkembangan keagamaan anak di usia sekolah dasar seperti yang terjadi pada anak-anak di Dukuh Pucuk, Desa Tunahan Keling Jepara, mengalami penurunan, karena Faktor lingkungan sekitar, dari pertemanan sekaligus tanpa pengawasan serta bimbingan orang tua yang maksimal, faktor yang sangat berpengaruh adalah faktor dari orang tua yang sibuk dalam mencari nafkah. Pada saat anak sangat membutuhkan bimbingan serta perhatian dari orang tua, sedangkan orang tua disibukkan dengan pekerjaan. Situasi saat ini adalah alasan beberapa orang tua mencari solusi agar anak tetap mendapatkan pengawasan sehari-hari seperti mencari guru les keagamaan atau untuk menyekolahkan anaknya di TPQ untuk hal perkembangan keagamaan anak.

Kata Kunci : Bimbingan Orang tua, Perkembangan Kegamaan Anak